

Kommende Termine

28. Juni, 16 Uhr Sommerfest



Protokoll der FSR-Sitzung vom 26. Juni 2019

Alle Protokolle
im Internet:
www.fsmath.uni-bonn.de

- Beginn:** 18.21 Uhr
- Ende:** 18.58 Uhr
- Anwesende:** Gerlind 'Lin' Bachmann (ab 18:32), Felix Blanke (bis 18:40), Carolin Büchting, Julia Dany, Antonia 'Minnie' Ellerbrock, Urs Flock, Helene Glöckner, Thomas Häbel (ab 18:18), Manuel Hoff, Tristan Kobusch, Antonia 'Toni' Körner (ab 18:19), Elbrus Mayer (bis 18:40), Rasmus Müller (ab 18:22), Benjamin Nettesheim, Marena Richter, Leona Schlöder (bis 18:32), Janna Schmidt, Mark Schneider, Valentin von Bornhaupt, Jonathan Wiebusch, Zbigniew Wojciechowski
- Sitzungsleitung:** Marena Richter
- Protokoll:** Janna Schmidt

TOP 0: Hallo

Marena eröffnet die Sitzung. Die drei rumgeschickten Protokolle werden bis auf kleinere Änderungen abgeklopft.

TOP 1: Berichte

Imagine: Felix berichtet, dass wir uns bis zur nächsten QV-Sitzung überlegen, ob wir Imagine so weiterführen wollen.

KoMa: Caro berichtet vom KoMa-Head-Orga-Treffen. Alle AKs treffen sich bis spätestens Ende Juli und planen, wer was wo wann macht.

Ball: Helene berichtet, dass ein Matheball stattgefunden hat. War gut. Ihr ist negativ aufgefallen, dass einige Leute betrunken auf der Tanzfläche waren und dabei auch Getränke verschüttet haben. Wir sollten beim nächsten Mal anfangs sagen, dass Getränke jeglicher Art auf der Tanzfläche nicht gestattet sind.

MeWi& MuWi-Party: Elbrus berichtet, dass wir zwei Freikarten für die Party der MeWis und MuWis am Donnerstag haben.

MatNat-FK: Benni berichtet von der MatNat-FK. Siehe Protokoll der MatNat-FK und Top 3.

FK: Benni berichtet von der FK. Siehe FID 869.

Nachbesprechung Lehramtstreffen: Leona berichtet, dass sie und Janna heute mit Herrn Kaenders, Frau Kiesel, Frau Gebertz, Herrn Franke und Herrn Koch das Lehramtstreffen nachbesprochen haben. Dass die Wahlmöglichkeiten (LA Lehramt/LA I und Ana II/LA II) quasi keine WAHL sind, war so geplant, wird aber nicht so kommuniziert. Janna und Leona haben nochmal betont, dass Tutoren, Professoren usw. aufmerksam sein sollten gegenüber Lehramtsstudierenden. Eine Exkursion für alle Lehramtsstudierenden wäre eine gute Idee und QVM-finanzierbar - wer es organisiert, ist fraglich. Vielleicht das HCM. Wir als FS sollten da aber auf jeden Fall gucken, dass wir uns einbringen. Unsere Anfrage nach einem Ana-II-Helpdesktermin nur für Lehramtler wurde nicht stärker unterstützt, stattdessen wurde eine Stunde eines Termins nur für Lehramtsstudierende vorgeschlagen. Fazit: Es war nicht unkonstruktiv, aber auch nicht besonders ergiebig.

Studiengangsbefragung: Minnie berichtet, dass sie und Leona bei Frau Gebertz waren wegen der Studiengangsbefragung.

Datenschutz: Thomas berichtet, dass erneut von oben in die AIMa-Noten geguckt wurde, um neue Tutoren für nächstes Semester gezielt anzuschreiben. Unsere Recherche beim letzten Mal hat ergeben, dass es nicht so cool ist, aber rechtlich okay.

AIMa I: Marena berichtet, dass dringend AIMa-I-Tutoren gesucht werden. Steht schon auf der Website und ab nachher auch bei Facebook.

FSV: Marena berichtet von der FSV-Sitzung am Montag. Die Anträge für Bierbänke und das NatFak-Festival wurden abgeklopft.

ASPO: Thomas berichtet, dass der ASPO uns gestern beauftragt hat, Leute rauszuschmeißen. Beim nächsten Mal sagen wir, der ASPO soll die Leute selber rauschmeißen. Der hat mehr Autorität und weniger Sympathie zu verlieren.

TOP 2: Veranstaltungen

Sommerfest: Die letzten Schichten werden verteilt.

Schicht	zuständig
Einkauf	Zbiggi, Minnie
20-21	Manuel, Tristan
21-22	Helene
22-23	Helene

Toni hilft noch beim Aufbau, Benni beim Abbau. Die Getränkeschicht hat zusätzlich noch ein bisschen einen Blick auf den Grill. Es wäre cool, wenn morgen zwischen 8 und 12 jemand da ist, weil Vendel da alles herbringt und wir die Bierzeltgarnituren in den Keller oder zumindest ins Büro tragen können. Minnie bittet außerdem darum, dass wir Freitag unsere FS-Shirts anziehen, weil das Fotoreferat Fotos machen wird.

TOP 3: Brief ULB

Die Bauernbib ist seit kurzem nur noch bis 22 Uhr geöffnet (statt wie vorher bis 24 Uhr). Das ist ziemlich ungünstig. Die MatNat-FK möchte einen offenen Brief an die Verantwortlichen schicken. Marena liest diesen vor. Wir klopfen ab, dass wir diesen als Fachschaft unterschreiben.

TOP 4: Sonstiges

Rüge: Helene rügt die Person, die in den Kalender 'Leeramt' geschrieben hat. Es ist nicht okay, wenn Leute sich abfällig oder überheblich gegenüber Lehramtsstudierenden benehmen und es geht absolut nicht, dass das jemand von uns tut. Wir haben als Fachschaft eine Vorbildfunktion.

Toni: Toni steht beim Stand auf dem NatFak-Festival, der Unterschriften für den Brief (s. Top 3) sammelt. Wir klopfen ab, dass sie als Vertreterin der FS und nicht als Privatperson da steht und dafür ihr FS-T-Shirt tragen darf.

Raumverschönerungsmittel: Marena berichtet, dass Felix von Raumverschönerungsmitteln eine Laptop-Tasche für den FS-Laptop kaufen möchte und eine Veranstaltungskasse, weil die aktuelle Veranstaltungskasse keinen Schlüssel mehr hat. Keine Gegenrede.

Partygeld: Marena berichtet, dass Felix berichtet, dass die MuWis wohl das Geld für die Party überwiesen haben, wurde nur übersehen.

Ventilator: Thomas fragt, ob wir einen Ventilator für den Aufenthaltsraum kaufen - noch haben wir ja Raumverschönerungsmittel. Julia schlägt stattdessen eine tragbare Klimaanlage vor - Marena merkt an, dass es ja nur wenige Tage sind, die das wirklich notwendig wäre, und Klimaanlagen sind deutlich weniger nachhaltig als Ventilatoren. Manuel hält einen Ventilator nicht unbedingt für nötig. Caro merkt an, dass ab einer gewissen Temperatur ein Ventilator nicht mehr so viel bringt. Kostenfaktor läge bei ca. 40 Euro. Meinungsbild:

Ja	Nein	Enthaltung
2	6	9

Damit schaffen wir keinen Ventilator an.

Foto: Valentin berichtet, dass Fabien Nießen ankündigt, dass Freitag und/oder vor der nächsten Sitzung Fotos gemacht werden, für die Erstzeitung usw. Vorsichtige Interpretation der Zustimmung- und Ablehnungshaltung: Mittwoch ist besser fürs Gruppenfoto geeignet.

Hörsaal-Sauna: Benni wurde gefragt, ob man GHS-Vorlesungen ins HSZ verschieben kann, da gäbe es eine Klimaanlage. Helene berichtet, dass die Klimaanlagen der Uni nur bis 32 Grad funktionieren. Sie glaubt daher nicht, dass die HSZ-Hörsäle signifikant besser sind. Valentin merkt an, dass die Hörsäle auch weitere Kritikpunkte mit sich führen und dass die Baustellen zum Teil Dauerbaustellen sind (wie zB die Rollladen und deren Abdeckungen). Marena schreibt Herrn Welter eine Mail, ob und was man da machen kann.

Abkühlung: Benni und Marena klären: Nach der Sitzung gibt es erst Eis und dann eine Wasserschlacht.

Marena schließt die Sitzung.

Marena Richter
Sitzungsleiter

Janna Schmidt
Protokollant